

*"Veillez et priez car nul
ne connaît le moment."*

Monsieur Reynald Mettral;
Madame et Monsieur Fleur et Fabrice Vonlanthen Mettral;

ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Caterina METTRAL

leur merveilleuse épouse, maman, belle-maman, parente et amie.

Caterina nous a quittés durant la nuit du 4 octobre 2014,
trop subitement lors d'une hospitalisation à l'hôpital de Bellerive.

Merci à tous ceux qui se sont dévoués pour Caterina.

La cérémonie s'est déroulée dans l'intimité.

*"Aimez-vous les uns les autres
comme je vous ai aimés moi-même."*